

Amada iglesia y Pastor reciban un cordial saludo en el amor de Cristo esperando que Dios esté bendiciendo cada uno de sus ministerios y supla cada una de sus necesidades.

Este mes ha sido lleno de emociones y muchas victorias para el Señor pude ver como Dios añadió más personas a la iglesia dándonos bautismo y llegando la residencia legal pero también asimismo mi cuerpo empezó a sentirse sin energías y a tener diferentes síntomas pensando que era algo leve, intente seguir trabajando en la iglesia y los demás ministerios pero el cuerpo demando más y más energía al punto de quedarse sin poder caminar, por lo tanto acudi al médico y salí positivo de malaria paludismo y tifoidea también pude tener un ataque de alergia en mi piel debido al sol, así que hablando con mi Iglesia mediadora y Pastor salí a buscar medicamento y tratamiento y España reuniéndome con una doctora de medicina interna dándome medicamentos para la malaria y sugiriéndome estar seis meses en recuperación y luego hacer una evaluación. También pude estar con el dermatólogo y su estudios y respuestas no fueron favorables ya que dice que estubo cerca de diagnosticarme cáncer en la piel debido a una dermatitis seborreica aguda provocada por el sol y la contaminación en Guinea Ecuatorial según el diagnóstico he perdido la dermis que es la capa protectora que ayuda a la piel a protegerse de polvo y contaminaciones y de los temperatura del sol ya que resulto muy agresivo para mi piel así que pude recibir medicamento de manera ilimitada quiere decir que estaré batallando con con la dermatitis el resto de mi vida ahora tendré que optar por medicamentos y proteccione solar permanente.

Tomando la decisión conjunta con mi iglesia enviado de regresar a mi país Honduras para recibir el tratamiento y estar bajo la cobertura de nuestra iglesia mientras dure el tratamiento pido sus oraciones para que Dios me dé de su gracia y siga dándome fortaleza para seguir adelante en el ministerio que él me ha llamado pero gloria Dios la iglesia es de El y la pareja Manuel Muñamu y el joven José Alo han quedado encargado de la Iglesia y los cultos han seguido de manera normal.

Espero pronto iniciar el discipulado de manera virtual para seguir ayudando a los hermanos y hermanas en su crecimiento espiritual, por por favor sigan orando por la obra en Guinea Ecuatorial Africa,

Doy gracias por todo lo que hacen para el Señor estoy seguro que un día en el cielo veremos la gran cosecha Eterna un abrazo y que Dios les bendiga.

isaacamayaibb@gmail.com

Su siervo en Cristo Isaac Amaya



Pastor Josué Andrade: +504 9872-7662

Agencia misionera: ABIL MISIONES

https://www.abilmissions.com/

































